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股票超短线高手做期货？股票超短线高手做期货好吗

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享股票超短线高手做期货，以及股票超
短线高手做期货好吗的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家
，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开
始吧！
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期货资金量大可以做短线吗

做股票也好，做期货也罢。做短线，还是做中长线，与资金量的大小没有必然联系
，除非你的资金量特别巨大，达到几十亿，几百亿以上，那另当别论。

期货与股票不同，期货是自带扛杆的，风险也特别大。不管你资金大小，期货都是
偏向于短线的，而不是可不可以做短线的问题。

事实上，股票可以长期持有，没有时间限制的，你拿个三五年，七八年，甚至终身
持有都是可以的。期货则不同，每个合约都是有时间限制的，一般以月为时间单位
，做长线就得移仓，做短线则是清仓到期合约，再买下个合约。

股票的设置更适合做长线，属投资型的；而期货更适合做短线，属投机型的。

期货短线操作一个月内盈利100%，这样算的上是高手吗？

期货短线操作，一个月内盈利100%，这样算的上是高手吗？

不知道。

我记得我刚开始交易期货不长时间的时候，曾经用5000千块钱交易螺纹钢，一个
星期就变成了1万多。收益率也是超过了100%。

我当时算高手吗？

那时候，螺纹钢期货刚上市，曾经出现过一波暴涨，我有个朋友3万元，3个星期
就变成了8万多，他算高手吗？
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他接触期货2个月还不到。

我还记起了一个人。2个月净值翻了三倍，目无一切，鼻孔朝天。然后贸然加大杠
杆，借钱扩仓交易后，还债10年。

要知道，在期货市场中：

一年五倍者如过江之鲫，五年一倍者寥寥无几。

什么意思？一年能够赚5倍的人有很多很多，重仓，浮赢加仓，赶上好运气，短时
间就可以。但是呢？能够在五年之后，依然活着，这个账户总体依然是正向收益，
收益率超过100%的人，根本就没有几个。

因为大部分人，在这5年的时间内，都亏的失去信心了。

这些人，都曾经光辉过，很多人都翻倍过，因为期货市场的走势非常不确定。任何
一种错误的方法，都有可能在短期产生盈利。但是，同样也是因为期货市场的不确
定性，在一个足够长的时间内，所有的交易者，都要面对行情的各种考验。

水平不到，实力不足，认知在某一方面有偏差，都会被市场发现并且给予他致命一
击。

去问问那些觉得自己有多了不起的人，他能够拿出一条持续五年的资金曲线吗？

期货短线操作，一个月内盈利100%，这样算的上是高手吗？

我们不知道的根本原因在于，我们不知道他是怎么交易的，我们不知道他的交易逻
辑。也不知道他是不是重仓，满仓，浮赢加仓做的。也不知道他交易的是什么品种
，是不是化工系最近这种重仓浮盈加仓3-4天就可以翻倍，风口正盛的品种。

我们还不知道，他能够保持下去吗？

毕竟这个市场，明星常有，寿星难寻。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

有没有人用超短线在期货市场赚钱？

这个可以肯定的说一定有，但是比例一定非常的低。因为本身盈亏就是二八定律，
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现在的前提条件是超短线赚钱的，所以说超短线在二八定律当中的比例只会更小，
我没有具体精准数字所以不能胡乱说辞。

那么为什么说一定有超短线的赚钱的人呢？因为术业有专攻，有高频交易赚钱的，
超短线赚钱的，日内交易赚钱的市场不乏其人，但是这些赚钱的人是否是稳定盈利
的那就要打个问号了。因为很少有指点江山的大师拿出自己每个阶段的资金曲线图
来让人折服。所以大部分都是理论上的巨人，谈理论头头是道，实战长期下来只有
自己知道。

所以要相信有超短线赚钱的人，但是是否长期稳定盈利只要自己明白！

期货超级短线怎么做？

期货的超级短线怎么做？

期货的超级短线，实际上就是将交易缩小到了最小的周期而已。正常而言，比如期
货日线级别的交易，止损可能在10个点或者20个点左右。止盈平均可能在30个点
或者40个点。

但是期货超级短线交易者，将这个级别缩小到了极限级别。比如，止损1-2个点，
止盈3个点或者更多。这样，通过大量的交易次数，慢慢的累加收益。

也就是说，想要交易期货超级短线，你必须寻找到一种优势。可以在止损1-2个点
的情况下，获取相对较多的收益。

我给各位推荐一个期货超级短线的做法：寻找行情的起爆点。

这是日内一分钟走势。一开始，行情缩量无序震荡整理。忽然行情开始连续放量，
K线走势开始不停的上涨。这个时候，有人会以日内的放量上涨初期为试错依据。
比如，这个位置：

超级短线的关键点，除了位置，还在于做法：入场必见红。意思就是，好的交易就
是一进场就有浮盈，如果一进场没有浮盈，或者亏损1-2个点，果断止损。证明自
己判断错了。这就是寻找行情起爆点的意思。一进场，行情就要被引爆是最佳情况
：买多后一个暴拉，做空后就是一个暴跌。

只有这样，才能在超级短线交易中实现收益，因为你要靠胜率和盈亏比的双重优势
才有可能覆盖掉手续费成本和滑点。
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而且，因为把交易压缩到了极限环节。这导致了交易的难度也极限的增大了，你需
要反应敏捷，思维活跃，保持旺盛的精力才可以在这种极端的时间内完成交易。

祝你成功，点赞支持一下，谢谢。

关于股票超短线高手做期货，股票超短线高手做期货好吗的介绍到此结束，希望对
大家有所帮助。
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